



BÄRGER BLÄTTLI

Informationen für Bartholomäberg, Innerberg, Jetzmunt und Gantschier

801. Ausgabe | 42. Woche | 17. Oktober 2016

Bürozeiten Bartholomäberg: Montag und Mittwoch von 7.30 bis 12 Uhr,

Dienstag und Donnerstag von 7.30 bis 12 Uhr und 13 bis 17.30 Uhr, Freitag von 8 bis 12 Uhr und 13.30 bis 17.30 Uhr

Bürozeiten in Gantschier: Montag und Donnerstag von 8 bis 10 Uhr im Pfarrhof Gantschier, Kirchstraße 2

Liebe Bartholomäbergerin!, Lieber Bartholomäberger!
Lieber Gast!

WINTERDIENST

Die Gemeinde Bartholomäberg möchte über ein paar Änderungen beim Schneeräumdienst für den bevorstehenden Winter informieren. Markus Mangeng führte über mehr als zehn Jahre die Räumung von mehreren Weganlagen im Gemeindegebiet von Bartholomäberg aus. Nachdem er nun in seiner Heimatgemeinde Silbental die Möglichkeit für die Räumung von Weganlagen erhielt, waren wir längere Zeit auf der Suche nach einem Nachfolger. Wir konnten nun mit dem ebenfalls in Silbental wohnhaften Sascha Vallaster einen jungen Unternehmer finden, der die Schneeräumung bei den Güterweganlagen „Roferweg, Lindaweg und Fangesweg“ durchführen wird. Sascha Vallaster wird auch den Parkplatz bei der Kirche und beim Mehrzweckgebäude in Bartholomäberg räumen. Eine weitere Veränderung gibt es im Bereich der Zufahrten entlang der Panoramastraße. Christian Schuler übernimmt die Räumung der Zufahrten „Hedwig Ammann/Kurt Mathies, Andreas Bitschnau, Ferienhaus Stenzel, Ferienhaus Gmeiner sowie zu den Anwesen Roland Vallaster und Dr. Leonhard Döbler“. Christian Schuler ist auch für die Räumung des Lafasottweges zuständig. Bei den anderen Weganlagen und Zufahrten gab es keine Veränderungen. Bei allfälligen Fragen sind Christian Schuler unter den Handynummern 0664 965 2380 und Sascha Vallaster unter 0664 456 4188 erreichbar. Wir ersuchen rechtzeitig vor dem Wintereinbruch die Bäume und Sträucher entsprechend zurück zu schneiden, damit die Einsatzfahrzeuge der Feuerwehr und des Winterdienstes die Weganlagen ungehindert befahren können. Wir bedanken uns für die Erledigung von diesen Arbeiten im Voraus.

MUSIKSCHULE MONTAFON

Die Musikschule Montafon unter ihrem Direktor Dietmar Hartmann veranstaltete am vergangenen Sonntag ein Konzert unter dem Motto „Blasmusik pur“ im Polysaal Gantschier. Und dieses Konzert war eine Premiere, denn erstmals war der Beginn um 10.30 Uhr. Trotz des fantastischen Herbstwetters war der Polysaal sehr gut besucht und alle waren von den musikalischen Darbietungen der auftretenden Ensembles begeistert. So traten zum Beispiel ein „Trompeten-, Horn-, Posaunen- und Euphonium-Tuba-Ensemble“ auf. Die Schlagzeuger „Snare Drum Trio“ oder das Querflötentrio waren ebenfalls ein Ohrenschauspiel. Der krönende Abschluss war dann der Auftritt des Jugendblasorchesters, der unter anderem durch die erheiternde Moderation von unserem Gemeindebürger und Jungmusikanten David Zudrell eine besondere Note erhielt. Mit Beginn des neuen Schuljahres ist Andreas Wachter aus Gantschier als Schlagwerklehrer bei der Musikschule Montafon tätig. Wir wünschen Andreas, der

auch Musikant bei der Trachtenkapelle Gantschier ist, in seiner neuen beruflichen Herausforderung viel Erfolg. Das Konzert der Musikschule Montafon war für das Publikum ein Vormittag mit großem Unterhaltungswert. Die Mitwirkenden wurden mit großem Applaus belohnt. Die Musikschule Montafon mit ihrem engagierten Lehrerteam leistet einen unschätzbaren Beitrag für die Jugend in unserer Talschaft, das Konzert der Musikschule Montafon in Zusammenarbeit mit dem Blasmusikbezirk Montafon war grandios.

MONTAFONER LEHRLINGSMESSE

Am vergangenen Samstag fand die 4. Montafoner Lehrlingsmesse im Polysaal in Gantschier statt. Die WIGE Montafon organisierte die Lehrlingsmesse wieder exzellent. Sehr viele Montafoner Betriebe aus den verschiedensten Branchen präsentierten sich und stellten die große Auswahl an Lehrberufen vor. Das Interesse war sehr groß und viele Jugendliche informierten sich meist auch im Beisein der Eltern über die beruflichen Möglichkeiten. Beim Rundgang im Polysaal wurde allen bewusst, welches vielfältige Ausbildungsangebot das Montafon unserer Jugend bietet. Die WIGE Montafon leistet in diesem Bereich einen sehr wertvollen Beitrag und bemüht sich unter ihrem Geschäftsführer Christian Zver in enger Zusammenarbeit mit den Unternehmen aus allen Sparten das Montafon als attraktiven Arbeitsplatz zu positionieren.

ERNTEDANK IN JETZMUNT

Die Montafoner Landjugend feierte am vergangenen Sonntag den Erntedank in der wunderschön geschmückten Kapelle Jetzmunt. Pfarrer Celestin gestaltete die feierliche Messe, die auch von der Landjugend mitgestaltet wurde. Im Anschluss waren alle zu einer Agape eingeladen und der Erntedank einen gemütlichen Ausklang fand.

DIE HARMONIEMUSIK BARTHOLOMÄBERG

veranstaltete im April 2016 mit dem Kindergarten und der Volksschule Bartholomäberg ein Mini Musical. Dabei wurde der Kinderfilm „König der Löwen“ in eine Kurzgeschichte verpackt und mit Hilfe von einer Erzählerin, Bildern und der live gespielten Filmmusik vorgetragen. Im Anschluss hatte jedes Kind die Möglichkeit, verschiedene Blasinstrumente auszuprobieren. Das Projekt wurde beim Jugendprojektwettbewerb des Landes Vorarlberg eingereicht. Bei der Projektvorstellung am 15.10.2016 im ORF-Funkhaus in Dornbirn erreichte die Harmoniemusik Bartholomäberg den sensationellen 3. Platz. Dieser 3. Rang bedeutet auch eine Weiterleitung zum interregionalen Finale nach St. Gallen im November 2016, wo sich die besten Projekte aus Vorarlberg und dem Fürstentum Liechtenstein miteinander messen können. Herzlichen Dank an alle Beteiligten und an alle Unterstützer!

Mit freundlichen Grüßen
Martin Vallaster
(Bürgermeister)

